

L'Autre lieu

R.A.P.A.

Info-lettre de l'Autre "lieu" - RAPA

Bienvenue dans la première info-lettre de l'Autre "lieu"! Il s'en est passé des choses pour nous en 2019: une nouvelle campagne, un nouveau site internet, une nouvelle charte graphique... Et maintenant, une info-lettre !

Au programme: notre **campagne 2019** sur la justice sociale, un mot sur nos futures **campagnes**, un point sur des **événements passés et ceux à venir**, et un focus sur une de nos récentes **publications** !

Bonne lecture !

Campagne 2019 - Juste " " un jeu

Après avoir arpenté zones étranges & monuments des libertariens et utilitaristes...

Après avoir découvert les racines, cîmes & voiles (d'ignorance) de la forêt...

L'Autre "lieu" vous invite à vous élever au-delà des frondaisons et à vous diriger vers l'espace, ses nébuleuses & mystères - à la découverte des **capabilités**!

Vous l'avez compris, le troisième chemin de Juste " " un jeu vient de s'ouvrir...



Je suis prêt-e pour l'aventure !

Campagnes 2020 et 2021

A partir de janvier 2020, l'Autre "lieu" entamera sa **nouvelle campagne** et se penchera sur les **différentes lois qui concernent la santé mentale**. L'objectif est de créer une formation, un module d'information et de sensibilisation à destination des avocats, des travailleurs sociaux et de toute personne aux prises avec ces lois.

En parallèle, **la question de l'hospitalité** va nous occuper toute l'année 2020; Il s'agira de réunir une pluralité d'acteurs autour de cette notion, afin de mettre en place une exposition collective en 2021... **Appel à projet à venir !**

Evénements passés et à venir



Histoires de la folie: nouvelle formule!

Pierre Smet (SAS) et **Christian Marchal (L'Autre "lieu")** vous proposent d'explorer différentes versions de l'histoire de la folie, des folies, en lien avec la situation actuelle. Comment s'y retrouver? Comment être critique? Comment faire face?

La prochaine séance aura lieu le 5 décembre 2019, à 14h et 20h (choisissez l'horaire qui vous convient le mieux!). Au programme: "L'humain au centre? Qu'est-ce que ça veut dire exactement?"

Je suis intéressé·e par cette histoire...

Semaine de la Santé Mentale 2019

Cette année encore, l'Autre "lieu" a participé à la **Semaine de la Santé Mentale**, organisée par le CRÉSAM. Le thème de cette année était "**Ce trouble qui me trouble**". A cette occasion, nous avons proposé deux événements:

Le 8 octobre, l'Autre "lieu" a fait découvrir son **jeu de rôle sur le thème du soin contraint** à Genappe - et le 9 octobre, en collaboration avec [Psymages](#), nous avons **projeté le film « The Man Whose Mind Exploded »** au Point Culture de Louvain-La-Neuve!



Publications : Hétérotopie(s)



“Un endroit qui serait autre, coupé du temps, quelque part suspendu, où caché au fond d'un jardin, un espace qui ferait parenthèse avec tout le reste”.

Hétérotopie(s) est un **fanzine estival** hors-série, un espace de papier où se tissent des liens entre textes et images. Les éditions ont été imprimées en risographie et assemblées aux [Ateliers du Toner](#).

[Je veux voir ça de plus près !](#)

L'Autre "lieu" - RAPA
5, rue de la clé
1000 Bruxelles
info@autrelieu.be



Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}
Vous avez reçu cet email car vous vous trouvez sur les listes de diffusion de l'Autre "lieu".

Si vous souhaitez vous désinscrire, il vous suffit de cliquer sur le lien ci-dessous.

[Se désinscrire](#)



© 2019 L'Autre "lieu"